REGIDURIA 10

LIC. CARLOS MOLINA PÉREZ







REGIDURIA 10 INFORME DEL MES DE ENERO 2022

Objetivo del área Regiduria 10	Atender las necesidades de la población Papanteca, especialmente de los más vulnerables, brindándoles atención a las diferentes comunidades y cabecera municipal.
Beneficio para la población	Contribuir al desarrollo pleno y sano de la sociedad, a través de la identificación de los factores que producen la inquietud. Así mismo mejorar las condiciones de vida de las familias del Municipio. Establecer vínculos entre el H. Ayuntamiento de Papantla y la sociedad, a través de acciones y programas con un enfoque participativo, corresponsable e integral.

Jueves 13 de enero de 2022. Reunión con Lic. Antonio Alcubilla, presidente de CANACO SERVYTUR Papantla, donde se crearon vínculos institucionales para escuchar y compartir propuestas del comercio formal y prestadores de servicios para conjuntar acciones que puedan ser integradas al plan municipal de desarrollo.

Coincidiendo en la importancia de la apertura de la zona arqueológica de el Tajín, la promoción de nuestra cultura, el aprovechamiento de cadenas de valor, atención a la denominación de Pueblo Mágico, impulso al turismo y en reuniones posteriores encaminar acciones que contribuyan al desarrollo económico de Papantla.



Sábado 15 de enero sesión extraordinaria de cabildo, donde aprobamos por unanimidad el nombramiento del Mtro. Zenón Ramírez García como Cronista Municipal, quien sin duda realizará un gran trabajo profesional del registro histórico de los acontecimientos que le dan identidad a nuestro pueblo.





Domingo 16 de enero, ceremonia con motivo del aniversario del natalicio de Mariano Escobedo, quien fuera un destacado militar e ilustre personaje de nuestra nación.



Lunes 17 de enero participación en la peregrinación con motivo de la celebración de la fiesta patronal en honor a San Antonio Abad, organizada por el Consejo de Ancianos de la Sabiduría Ancestral del Totonacapan ubicados en el parque Kiwikgolo, un espacio prioritario para el gobierno municipal de Papantla.







El día martes 25 de enero de 2022. Asistencia a la Inauguración General del Día Naranja. Lucha Contra la Violencia a la Mujer y la Niña.



Martes 25 de enero de 2022. Asistencia al arranque de la carrera con motivo del Día Naranja.



Martes 25 de enero de 2022. Asistencia a la apertura del stand informativo "POR UN MUNDO DONDE SEAMOS SOCIALMENTE IGUALES, HUMANAMENTE DIFERENTES Y TOTALMENTE LIBRES" en el marco del Día Naranja.



Martes 25 de enero, participación en el marco del primer #DíaNaranja del año en el curso dirigido a los servidores públicos denominado "Los Derechos Humanos en México" que organizo la Regiduria 9 de Papantla, Lic. Lucia Moncayo Hdz, el instituto de la mujer y la Comisión Estatal de Derechos Humanos.



Miércoles 26 de enero de 2022. Reunión de trabajo con el Dr. Ascención Sarmiento, Coordinador de la Universidad Veracruzana Intercultural sede Totonacapan, para diseñar y compartir estrategias de trabajo en coordinación institucional y presentar acciones dirigidas al desarrollo económico de las comunidades respetando y fortaleciendo nuestra identidad cultural lo que es una prioridad para el Gobierno Municipal de Papantla.



Viernes 28 de enero, Sesión de Cabildo en donde se aprobó la reinstalación, integración y operación del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) del municipio de Papantla y su Secretaría Ejecutiva.

Así mismo, tomaron protesta de ley sus integrantes.



Lunes 31 de enero los integrantes del Cabildo llevamos a cabo la ceremonia de fortalecimiento a los símbolos patrios en la comunidad de Pueblillo Papantla; así como, una jornada de atención ciudadana para las comunidades de esa región, además participó la Caravana DIF con diferentes servicios.









REGIDURIA 10

Apoyo de Actas Certificadas Solicitadas	7
Apoyo Gestiones Realizadas	9